

Tag des Sports am 9.Sept.2023 in Salzburg am Residenzplatz!

TGUS Salzburg mit Kunstturnen, Showdance, Rhythm. Gymnastik und Rhönrad dabei

Rhönradturnen



Weltmeisterin Birgit Halwachs auf der Showbühne

Das Rhönrad wurde am Salzburger Tag des Sports am 9. September am Residenzplatz zweifach präsentiert, einerseits mit Shows bei der Mitmachstation und einer Spiraleshow von Weltmeisterin Birgit Halwachs auf der Actionbühne.



Die Mitmachstation ! v.l.Malena, Melanie, Birgit. Die Absperrungen verhindern das Wegrollen der Räder auf der schiefen Fläche

Die Fläche der Mitmachstation war bergab geneigt, sodass alle Räder bei Bewegung eine Begleitperson brauchten, um nicht in die Absperrungen hineinzurollen.

RhythmischeGymnastik



Rhythm. Gymnastinnen von Andrea Huber

Die Gymnastinnen von Andrea Huber, am Vortag noch in Niederöblarn am RG-Lehrgang, zeigten ihr Können auf der Show-bühne und auf der Bewegungsfläche bei der TGUS Pagode.



Auch die Gymnastinnen hatten keine Freude mit der schiefen Ebene bei der Mitmachstation, weil die Würfe mit den Keulen zwar senkrecht, aber die Bewegungen am Boden nicht die gewohnten waagrecht Flächen einer Turnhalle aufwiesen.

Showdance



Die TGUS-Showdance Formation von Martine Ike tat sich zwar auf den Flächen leichter, aber die Showbühne selbst hatte keinen Schutzteppich, sodass ein 10x10 m großer Teppich angekarrt werden musste, damit Showdance auf der Showbühne stattfinden konnte.



Formation Fairies Martine Ike

Die Junior Weltmeisterin in der Kategorie Showdance Olivia Lienbacher u. Europameisterin/ADSU zeigte auf der Showbühne eine hinreißende Show.



Olivia Lienbacher

Der Zeitpunkt des Auftritts um 13:20 Uhr mit noch geringer Zuschaueranzahl, festgelegt vom Veranstalter, war alles andere als eine Wertschätzung für die Leistung der jungen Dame. Es hat zum Nachdenken hinsichtlich künftiger Auftritte geführt, da der Aufwand sehr groß, ein Auftritt zu einem Zeitpunkt mit wenig Publikum auch nicht sehr sinnvoll ist.

Kunstturnen



Für die TGUS Kunstturnriege der Damen, die seit Jahren erfreulichen Leistungen im Turnbereich liefert, war die Mitmachstation bei den Dombögen eine kritische Angelegenheit, weil durch die Air-trackbahn und die schräge Fläche, die TUI sehr viel Oberluft bekamen, ein Auftritt mit diesen Bedingungen nicht mehr möglich ist, weil einfach zu gefährlich. Der Veranstalter hat versichert, dass im nächsten Jahr ein anderer Platz überlegt werden soll.



Zusammenfassung

Ein anstrengender Tag, mit zwei Anhängern an Geräten, die in der Früh aufgeladen und am Abend nach 18:00 Uhr wieder zurückgebracht und abgeladen werden müssen. Ein Handvoll Leute sind dazu notwendig

Die tollen Shows haben das Interesse der Zuseher geweckt und viele erkundigten sich über die derzeitigen Trainingsmöglichkeiten bei uns in Salzburg.

Die Vorführungen der TGUS Salzburg wurden mit großem Applaus bedacht. Vor allem auch deshalb, weil das Publikum die Bedingungen auch als sehr schwierig eingestuft hat.

Wir können nur hoffen, dass die Begleitumstände sich nächstes Jahr verbessern, dass unser Sportgeschehen gefahrlos präsentiert werden kann.

Bericht Hans Pichler
Fotos Studio Wild und Hans Pichler